

Cahiers Internationaux de Théologie Pratique

Série « Recherches » n°24 – Fiche d'identification

L'action de Dieu face à la souffrance humaine
Lecture théologique de récits de personnes déplacées
à cause de la violence en Colombie

Franklin BUITRAGO ROJAS

Thèse de doctorat, Université catholique de Louvain, 2013 (directeur : Arnaud Join-Lambert)

Auteur :

Franklin Buitrago Rojas o.p. est professeur à la Faculté de théologie de l'Université Santo Tomas, Bogota (Colombie).

Contact : franklin.buitrago.op@gmail.com

Résumé :

Ce travail présente les réflexions théologiques autour de la souffrance d'auteurs contemporains (Bonhoeffer, Moltmann, Sobrino) et les confronte aux interprétations religieuses exprimées par un groupe de soixante personnes victimes de déplacement forcé en Colombie. Si, selon les auteurs, la notion d'un Dieu tout-puissant est inacceptable pour celui qui souffre, il est intéressant de voir comment ces personnes ont interprété à partir d'un christianisme populaire latino-américain les situations de persécution, injustice et perte d'un proche qu'elles ont eu à endurer.

Mots-clés :

Domaines : pastorale, accompagnement/counselling

Zone géographique : Colombie

Autres : théodicée, souffrance, Toute-puissance, déplacement forcé, christianisme populaire latino-américain, Dietrich Bonhoeffer, Jürgen Moltmann, Jon Sobrino, Hans Jonas

Comment citer cette publication ?

Franklin BUITRAGO ROJAS, *L'action de Dieu face à la souffrance humaine. Lecture théologique de récits de personnes déplacées à cause de la violence en Colombie*, Louvain-la-Neuve-Québec-Paris, Cahiers Internationaux de Théologie Pratique, série "Recherches" n° 24, en ligne : www.pastoralis.org, avril 2019